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#283  Третья беседа с Иисусом Христом - вопросы участников из зала во

время ретрита в Беларуси.

Эфир 4 июня 2021 года

 

Участники:

Иисус  Христос  -  глава  христианского  религиозного  эгрегора  на  Земле,

Первородный Сын Бога, наш старший Брат;

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Мирах Каунт - представитель планеты Бурхад, ученик Иисуса Христа, который

известен в христианском религиозном эгрегоре как архангел Гавриил;

Архангелы: Михаил, Уриил, Рафаил;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

Раом Тийан – представитель с планеты Бурхад, специалист по энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде материального мира;

Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея»;

Мария  Сокальская  –  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

онлайн обучение и других проектов «Кассиопея».

 

00:17 Представление участников встречи.

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья,  добрый  вечер!  Сегодня  с  нами

присутствуют  фантом  Иисуса  Христа  и  четыре  Архангела,  они  стоят  вокруг  него:

Михаил, Уриил, Гавриил и Рафаил.

С  нами  наши  кураторы  МидгасКаус  с  планеты  Эслер,  ЛиШиони  с  планеты

Шимор,  Раом Тийан  с  планеты  Бурхад,  и  также  присутствуют  ваши наставники  и

кураторы, очень много представителей Плеяд, с планет Гихор, Саама, Тихт, даже те,
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которых я не знаю, представители плазмоидных цивилизаций, Межзвездного Союза и

Галактической Федерации Света.

Владимир: Друзья, я приветствую всех наших гостей, благодарим тебя, дорогой

уважаемый Иисус, что ты уже в третий раз нашел возможность с помощью фантома

ответить  на  наши  вопросы,  только  сегодня  очные  вопросы,  мы  будем  задавать  их

прямо из зала, и озвучивать эти вопросы будете вы сами.

Но  вначале  я  хочу  предложить  нам  всем  по  традиции,  перед  такой  важной

встречей с Иисусом, прочесть самую известную молитву.

Читать буду я, и, пожалуйста, вы можете участвовать со мной хором.

Максим: В последнее время я начал замечать, что такого рода высокодуховный

проект начинают приравнивать к секте молодого религиозного течения. Нас, конечно,

можно назвать молодым религиозным течением, но мы, на самом деле, организация,

которая ищет объединение всех людей, входящих в новое время, в новые энергии, и

если здесь есть люди, у которых другой религиозный эгрегор, они могут читать свою

молитву.

Вы не  обязательно  должны читать  ту  молитву,  которая  популярна  именно в

христианском религиозном эгрегоре, потому что проект «Кассиопея» будет объединять

все  религиозные  эгрегоры этой  планеты.  Все  религии  говорят  об  одном  и  том  же

разными словами, с разным самосознанием,  менталитетом,  с разной осознанностью.

Религиозные  эгрегоры  сформированы  в  определенных  государствах.  К  сожалению,

пока мы очень разделены между собой как на государственном, так и на религиозном

уровне.

Поэтому,  когда  вы  будете  читать  молитву,  например,  мусульмане,  баптисты

могут  читать  свои  молитвы,  настрои,  свои  религиозные  моменты,  чтобы  войти  в

состояние благости, принятия того высокого Духа, который сейчас здесь присутствует

в фантоме, плюс с ним четыре Архангела.

Я давно не ощущал такого потока, на полном серьезе. Для меня, конечно, это

тоже что-то новенькое.

Владимир: Совершенно правильно сказал Максим, полностью поддерживаю. А

я начинаю, и желающие могут присоединиться.

 

Отче наш! Иже еси на небеси. Да святится имя Твое, да придет царствие Твое,

да будет воля Твоя на Земле яко на небесах. Хлеб наш насущный даждь нам днесь и

остави нам долги наши, яко же мы оставляем должникам нашим. И не введи нас во



искушение, но избави нас от лукавого, яко Твое есть царство, и сила, и слава, Отца и

Сына, и святого Духа. Ныне и присно, и во веки веков. Аминь.

 

Прозвучало  с  древнеславянскими  мотивами.  Всем спасибо!  Я на  самом деле

прочитал это так. Вы отца Михаила знаете? У него я читал так.

Максим: У него Апостольская православная церковь. Мы с ним встречались.

Владимир:  Теперь, друзья,  из зала есть возможность задавать вопросы, у нас

есть одна часть моя, другая часть - Маша с микрофоном.

Сначала, чтобы задать тон, мы с Машей по одному вопросу, тоже не свои, а те

вопросы, которые вы и наши подписчики задавали в группах.

Маша, пожалуйста, можно задать вопрос.

 

06:18 Пребывание Иисуса в пустыне 40 дней, с кем и как?

Мария: Дорогой Иисус, скажи, пожалуйста, о чем еврейский эпизод, в котором

рассказывается о твоем пребывании в пустыне 40 дней? С кем и о чем ты общался, и

как ты поддерживал свое физическое тело?

Ирина: (Фантом Иисуса Христа говорит). Я приветствую всех, находящихся в

этом зале, и всех тех, кто будет смотреть эту конференцию. Я посылаю вам всем Свет

своей любви.

Те 40 дней, которые я провел вдали от людей – это был пост, который я держал

по обычаям ессеев,  к  общине,  которой я  принадлежал  с  14 лет.  Поддерживал свое

физическое тело Духовной энергией. Я мог это делать за счет большего количества

генов пикранцев и того, что мой Дух есть Первородный Сын Божий.

Но даже несмотря на это, мои возможности были не бесконечны, пока я был в

физическом теле, поэтому я все равно испытывал голод и жажду, не питая свое тело

пищей и водой 40 дней.  Я знал,  что  для  меня это  безопасно,  так  как  за  счет  этих

факторов я питал свое тело духовной энергией. Но инстинкт самосохранения все равно

напоминал мне о необходимости питать тело.

Почему я на это пошел? Это было, во-первых, исполнение закона о посте ессеев,

хотя они и не держались его так  строго,  потому что не позволяли возможности их

физических тел и степень развития их Духа.

А  второе:  я  хотел  настроиться  на  каналы  высших  духовных  уровней  и

помолиться своему Отцу Небесному перед тем, как мне выйти на проповедь в Израиль.

40 дней я там не общался с людьми, а только с духовными сущностями, с теми, кого вы



называете Духами природы, иногда общался с пришельцами, с инопланетянами, но это

были не физические, а астральные контакты.

Если вы имеете в виду тот эпизод, который описан в «Евангелие» от Матфея как

искушение дьяволом в этот последний день моего поста, тот Дух, который был ранее

Высшим  Ангелом  с  24-го  уровня,  потом  понизил  свой  уровень,  вы  его  называете

падшим Ангелом. Он ко мне пришел, вы это называете астральным контактом, и все,

что он мне показывал, это было в Астрале.

Для чего он это делал? Он знал, кто я, и надеялся на то, что физическое тело

сильно  исказило  проявление  моего  Духа,  поэтому  я  пойду  на  то,  чтобы  уйти  от

Божественной  любви,  полностью  отказавшись  от  полного  доверия  Богу.  Я  видел

каждую его мысль, каждое его чувство еще до того, как он вербализировал его, то есть

оформил в слова.

Почему он так подумал? Потому что он по своему духовному не чувствию и

отсутствию смирения считал, что физическое тело может помешать проявлению Духа.

Но  это  не  так.  Тот  Дух,  который  наполнен  Божественным  миром  и  абсолютной

любовью, использует любой инструмент только для Божьей славы.

 

12:00 Как удалось накормить 4 000 человек семью хлебами?

Владимир: Огромное спасибо тебе, Иисус, за этот подробный ответ на вопрос.

И там даже был ответ на мой вопрос. Можно переходить к следующему.

Вот мой вопрос, и мы перейдем потом к вашим. Скажи, пожалуйста, чуть более

конкретно, как удалось накормить 4 000 человек семью хлебами? Там еще в корзинах

осталось. Что это было? Действительно ли была материализованная еда или внушение,

и вообще, как это произошло?

Ирина:  Этот  случай  был  далеко  не  единственным,  он  был  одним  из  тех,

которые описаны в «Евангелиях», но все равно это не все случаи подобного рода. Что

происходило?

Я  как  Первородный  Сын  Бога  по-русски  могу  подобрать  слово  только,  как

помогал Отцу в творении материального мира, то есть я был его сотворцом. Это было в

тот период вневременья, когда ни один из вас еще не родился от Бога. Мы были только

вдвоем.  И,  благодаря  тому,  что  я  получил  от  Бога  первый  импульс  Божественной

энергии,  в  которой и  осознал  сам себя  в  первый раз  в  Божественном мироздании,

Царствии  небесном,  я  мог  управлять  своими  мыслями  таким  образом,  что  они

переходили в тонкоматериальный план, а потом в плотноматериальный.



И  из  того,  что  я  формировал  энергии,  квантовые  поля  для  последующих

действий  плазмоидных  цивилизаций  в  сотворении  Галактик  и  всех  более  мелких

частиц, и деталей в этих Галактиках, в том числе таких незначительных, как звезды и

планеты, я знал ту силу, которая управляет материей. Поэтому фарисеям, которые мне

говорили, что мы дети Авраама, а ты не имеешь к нам отношения, я сказал: «Если Богу

угодно, он из камней сделает детей Авраама». То есть в любом камне содержатся те

вещества, которые есть в человеке, только в другом количестве и соотношениях.

Когда  я  взял  хлеб  и  рыбу,  это  для  меня  были  материальные  структуры,

состоящие  из  молекулярных  решеток,  в  которых были встроены  атомы.  И когда  я

размножал хлеб и рыбу, а в другом случае я превратил воду в вино, это для меня почти

один и тот же процесс. Я брал кусочек хлеба, и для меня становилось ясным, как в нем

расположены атомы, те же самые атомы присутствовали в воздухе в виде кислорода,

углерода, водорода и того, что вы называете другими элементами. И потом я просто

своей  энергией  Первородного  Сына  отдавал  приказ  стихийным  Духам,  чтобы  они

собрали из этих атомов такой же хлеб.

Вкратце можно так сказать. Там процесс сложнее, но это все, что я могу сказать

на вашем уровне развития науки.

Владимир: То есть там была реальная материализация.

Ирина: Это не то, что материализация. Это появление материи из ничего. Из

ничего никогда ничто не появляется, это миф. Это что-то появляется из существующей

энергии.  Энергия  вокруг  вас  для  строительства  материи  есть  в  неограниченном

количестве. 

Владимир: Я понял: изменилась материя и стала продуктами. Большое спасибо!

Маша.

 

17:42 Главный смысл в создании человечества.

Мария:  У  меня  уже  давно  витает  в  воздухе  первый  вопрос.  Я  передаю

микрофон.

Вопрос из  зала:  Добрый  вечер  всем  присутствующим.  Дорогой  Иисус!  Я

благодарю тебя за возможность задать тебе вопрос и за то, что ты сделал для нас, для

всего человечества и для меня в частности. Прошу, пожалуйста, ответь на следующие

несколько вопросов. Хорошо, это в одном вопросе:  главный смысл в акте создания

человечества, и кто такой Кришна, как вы друг с другом общаетесь?

Максим: Один вопрос: главный смысл в создании человечества.



Владимир: Вопрос про Кришну снимается, он был у нас в прошлый раз. Вы не

смотрели наши прошлые видео. Я снимаю вопрос о Кришне.

Максим:  Повторяю для всех:  если  вопрос  будет  повторяться,  мы его  будем

снимать. Поэтому вопрос такой: дорогой Иисус, какой смысл создания именно нашей

расы на этой планете Земля?

Ирина: Вашей расы или вообще плотноматериальной формы жизни?

Максим: Нашей расы.

Ирина: Смысл создания вашей расы в том, чтобы разумные Духи, мои братья,

дети небесного Отца, которые воплощаются в телах, составленных из материальных

структур  разных  рас  с  разным  энергетическим  духовным  потенциалом,  смогли

использовать  потенциал  каждой  из  рас  для  того,  чтобы представители  вашей расы

стали одними из ведущих рас нашей Галактики. Именно для этого вы были созданы.

Но это произошло только три миллиона лет назад, а существуют расы, которые

в десятки раз старше вашей. Так что вы правильно называетесь в Межзвездном Союзе

молодой расой,  даже я бы сказал  не  молодой расой,  а  расой только выходящей из

состояния младенчества к состоянию обучения.

Владимир:  Большое  спасибо!  На  моей  половине  я  знаю,  есть  вопросы.

Пожалуйста, прошу.

 

20:35 Что сможет объединить еврейский и арабский народы. Агрессивная

энергия. Вражда.

Вопрос из зала: Я тоже благодарю Иисуса за такую возможность и за его ответ.

Мой  вопрос  такой:  какое  чудо  должно  произойти  на  Земле,  чтобы  еврейский  и

арабский народы, братья, не враждовали? Спасибо!

Ирина:  Никогда я  не  видел людей,  которым явившееся  чудо  прекратило бы

вражду в сердцах. Вражду прекращает не чудо. Ее прекращает только любовь.

Что такое вражда? Это агрессивная энергия, направленная на разрушение. Но

откуда берется эта энергия?

Это энергия того же самого Божественного Святого Духа, но она направляется

на  создание  своей  противоположности.  Чтобы  люди  не  враждовали,  необходима

любовь.

Вражду  порождают  только  ваши  негативные  блоки,  которые  застревают  не

только в ваших телах, но и порождают темные слои в вашей астральной атмосфере,

через которые очень сложно увидеть Божественный Свет безусловной любви, и в таких



условиях  очень  легко  размножаются  различные  паразитарные  тонкоматериальные

структуры, и вольготно чувствуют себя демоны, которые лишены Божественной любви

так же, как и вы.

Я еще раз повторяю: ваша раса только выходит из состояния младенчества, и

высшие Духи смотрят на ваши войны, как, возможно, вы смотрите на глупую ссору

детей, которые не поделили порцию мороженого.

Мария: Здесь у нас один вопрос. Пожалуйста.

 

23:16 Процесс создания Души.

Вопрос  из  зала:  Всех  приветствую,  возлюбленного  Иисуса,  наших  звездных

друзей! Иисус, ты, как Первородный Сын Бога, скажи, как ты создал всех разумных

Духов,  в  том  числе  нас  и  пребывающих  на  других  планетах?  Как  получился  этот

уникальный процесс? Расскажи, пожалуйста.

Ирина: Дорогая Душа, ты моя сестра, я не создавал тебя. Тебя родил Небесный

Отец так же, как и меня.

Процесс этот простой для сердца, но сложный для ума. Слушай сердцем, и ты

постигнешь истину.

Вначале в потоке Божественного Света моего небесного Отца рождаются два

импульса: разума и духовной сути, которые вы называете духовным сердцем. Эти два

импульса немного отличаются друг от друга по амплитуде и волновой характеристике

энергии.

Почти мгновенно -  там нет времени,  все это очень  условно  переведенное на

язык  ваших  терминов  -  они  соединяются  между  собой,  и  возникает  сознание.

Возникает импульс самосознания, который рождает вокруг себя различные энергии, в

первую очередь, энергию воли. И эта энергия воли, которая соединяется с энергией

Божественного разума, рождает самосознание.

Первый  импульс  самоосознающего  Духа  –  это  чувство  отдельности  от  того

Божественного  потока,  из  которого  она  возникла.  Само  слияние  с  Божественным

потоком есть отсутствие самосознания. Как только самосознание появляется, он знает,

что он есть личность.  Не личность в вашем понимании, а личность, которая еще не

познала воплощений.

Этот  Дух  может  возникнуть  на  любом  уровне  Духовного  мира,  так  как

Божественный  Свет  проникает  через  все  уровни.  И,  впервые  возникнув,  у  него

появляется желание быть, существовать, которое приводит его к мысли о воплощении



в каком-либо материальном мире, в какой-либо плотности.

По закону Божественной воли первое воплощение не может быть в мире ниже

35-го уровня плотности. Но в любом случае, Дух, который недавно рожден, стремится

быть  и  не  просто  быть,  а  быть  проявленным.  Именно  для  проявленности,  для

возможности  проявления  этих  Духов  был  создан  материальный  мир  во  всем

многообразии уровней плотности, Галактик, планет и тех миров, о которых не могут

помыслить даже жители Галактики Млечный Путь.

Владимир: Большое спасибо! У нас еще следующий вопрос.

 

27:40 Отношение Иисуса к групповым медитациям.

Вопрос из зала: Вопрос от всей испанской группы, пока нас мало – всего 38

человек.  Если  мы,  все  участники  проекта  «Кассиопея»  будем  проводить  единую

медитацию,  объединяясь  в  круг  Света,  например,  пару  раз  в  неделю,  наполняя

энергией  коллективное  бессознательное  человечество,  сможем  ли  таким  образом

повысить вибрацией всех тех людей, кто пока живет только материальным миром, не

осознавая Духовный?

Энергетический  эгрегор  «Кассиопеи»  растет  с  каждым  днем.  По  теории

совместной  медитации  в  определенное  время  на  всей  планете  должны  повышать

энергию  безусловной  любви.  Но  многие  относятся  с  недоверием  к  групповым

медитациям,  опасаясь,  что  так  мы  можем  привлечь  к  себе  из  общего  круга

нежелательные энергии. Я понимаю, что страхи их привлекают, подобное притягивает

подобное.  Но ведь также  открытые сердца  людей,  посылающие Свет  человечеству,

соединяясь, приумножают энергию в геометрической прогрессии. Например, работает

«Космохилинг» тоже через эгрегор.

Поддержит ли Иисус эту идею от проекта «Кассиопея» о совместной медитации

в определенное время по всей планете?

Владимир:  Поддержит  ли  Иисус  идею  о  групповых  медитациях  на  всей

планете, в центре которых будет проект «Кассиопея»? Спасибо!

Ирина:  В  слово  «медитация»  вкладывается  очень  много  смыслов  разными

людьми.  Самый большой риск  этого  дела  состоит  в  том,  что  иногда  вкладывается

прямо противоположный.

Та медитация, о которой рассказала ты, аналог внутренней сердечной молитвы,

то  есть молитвы о мире,  о  любви,  о  просветлении,  о  даровании благодати Святого

Духа. Это не только разрешается делать, но и прямо заповедано всеми религиозными



конфессиями Земли, потому что это способствует повышению вибраций пространства

и повышению вибраций вас самих.

Но это будет действенно только при условии, если тот мир и покой, который вы

будете транслировать в пространство, будут сохраняться вами в обыденной жизни в

общении с  вашими ближними.  Если вы будете  допускать  в  себе  темные,  мрачные,

негативные, агрессивные мысли по отношению даже к тем, кто вас не принимает, вы

сведете на нет весь эффект вашей медитации.

Мария: Благодарим!

 

31:05 М.А. Булгаков – контактер. Воплощения Булгакова. С кого написан

Воланд?

Вопрос:  С  любовью  и  трепетом  приветствую  тебя,  Иисус,  приветствую

Архангелов,  наставников  и  кураторов.  Огромное  спасибо  за  возможность  задать

вопрос, он будет не совсем обычный: твое отношение к роману «Мастер и Маргарита»

Булгакова, был ли автор контактером, и с кого он писал Воланда?

Ирина: Все дело в том, что Михаил Афанасьевич, конечно, был контактером на

духовном уровне двух Архангелов: Михаила и Рафаила, но тут дело даже не столько в

контакте с ними, сколько в том, что не только в этом романе, но и во многих своих

произведениях он отразил образы тех бессознательных воспоминаний, которые были у

него от многих прошлых воплощений.

Одно из воплощений – он жил в то время, когда я был на Земле, и был одним из

моих учеников.

С кого он писал образ Воланда? Я знаю эту Душу. На самом деле он взял этот

образ из бессознательной памяти.  Внешне,  когда он его описывал, его характер,  он

взял его из образа своего отца.

 

33:05 Магомет – контактер. Встречи Магомета с инопланетянами.

Вопрос:  Ас-саляму алейкум! Я представитель исламского эгрегора.  Хотел бы

тоже задать свои вопросы. Мне интересно его мнение по отношению к отцам.

Когда Мухаммед сидит, то входит красивый человек с зелеными глазами, и они

долго беседуют на счет  ислама в Саудовской Аравии,  по всему миру,  потом когда

уходит,  они  спрашивают:  «Кто  это  был?»  Он  говорит:  «Вы  знаете,  он  был  моим

другом».

Я  бы  хотел  узнать,  действительно  ли  вы  общаетесь?  У  меня  два  вопроса.



Пожалуйста.

Максим: Володя, задай, пожалуйста, вопрос корректно.

Владимир: Я не все понял, если честно.

Ирина: Про отношение к исламу.

Владимир: Про отношение к исламу. Там еще было конкретно, о чем шла речь.

Голос из  зала:  Когда  Мухаммед  сидел  со  своими  единомышленниками,  то

пришел какой-то светлый человек с зелеными глазами.  И они общались, обсуждали

идеи ислама. Я так понимаю: было ли это действительно, и кто этот человек?

Максим: Откуда это событие? Из какого источника?

Владимир: Жизнеописание Мухаммеда.

Ирина:  Хорошо.  Фантом  Христа  говорит  так:  «Религия  ислам  была  создана

представителем планеты Тумесоут, но не только. В этом помогали и активно помогают

представители  Духовного  мира  -  Архангелы.  Они  тоже  помогают  хранителям

исламского религиозного эгрегора строить и правильно поддерживать эгрегор. Так как

один Архангел может управлять,  подсказывать  другим Ангелам,  например архатам,

консультантам, как правильно управлять эгрегором и защищать его.

Так  что  мое  личное  отношение  к  исламу  никогда  не  менялось  и  остается

прежним.  Это  в  своей  сути  очень  светлая  религия,  которая  принесла  людям очень

много просветленных святых людей.

Как  и  любую  идею,  негативно  настроенные  люди  превращают  в

противоположность.

Так же было и с моей церковью, моим религиозным эгрегором, когда некоторые

люди превращали мои идеи в противоположность, называя себя моими учениками.

Так было в любой религии, я уже об этом говорил. Но сама идея этим не может

быть опорочена, потому что она ведет к Свету, к тому Свету Бога, который создал все,

и  воля которого  находит  все  Галактики,  все  миры.  Он создал  все  законы,  которые

управляют мирозданием духовно и физически.

Что касается человека, которого встречал Магомет. Он встречался не только с

тумесоутцами, но и с представителями планет Бурхад и Дисару, он был контактером. А

также у него были контакты с духовными сущностями, что он неоднократно описывал

в своих воспоминаниях.

Конкретно человек с зелеными глазами, насколько я понимаю, о ком идет речь,

то это был представитель как раз Дисару».

Голос: Спасибо!



Мария: Благодарим! Следующий вопрос.

 

38:22  Просьба  к  Богу  о  прощении.  Участие  в  религиозных  обрядах.

Посещение церкви.

Вопрос:  Дорогой  Иисус!  Благодарю за  возможность  задать  этот вопрос.  Три

часа назад нам через Майю Архангел Михаил передал, что очень важно просить у тебя

прощения. Также было сообщено, что не обязательно общаться через формат церкви,

через  исповедь  и  причастие.  Хотелось  бы  попросить  несколько  комментариев  или

советов, как правильно просить прощение?

Ирина:  Он  говорит,  что  хочет  сказать  нам,  что  та  терминология,  которая

принята в христианской церкви, в христианском религиозном эгрегоре – это описание

в образах реального духовного процесса.

Когда  вам говорят:  «Просите  прощения  у  Бога»,  -  это  ни  в  коем  случае  не

значит,  что  Бог  на  вас  рассержен,  обижен  или  любит  вас  меньше.  Когда  говорят:

«Проси прощения  у  Бога  за  свои грехи»,  -  имеется  в  виду образ  ребенка,  который

просит прощение у своего отца за то, что он разрушал тот мир, который строит отец,

нарушал законы, которые установил отец в своем доме – это понятный образ для того

типа цивилизаций, к которым относится ваш.

В чем состоит реальность духовного процесса? Люди есть воплощенные Духи, в

вас находится 30% от вашего Божественного Я, остальное находится в Духовном мире,

и вы его называете Высшее Я. И если вы, как воплощенная часть, не выполняете задач

своего воплощения, ваш Дух, то есть не воплощенная часть начинает понижать свой

уровень.  Этим вы скрываете  свой духовный канал,  через который общаетесь  своим

свободным выбором.

Поэтому попросить прощения у Бога в данном случае, сказать: «Прости меня,

Отец», - это обратиться, в первую очередь, к своему Божественному Я, то есть к части

Бога, которая есть в Духовном мире, и открыть свой духовный канал.

Попросить  прощение  у  Бога  –  это  значит  признать  ошибочность  того  пути,

который ведет во тьму, и настоящая истинная просьба о прощении всегда соединена с

верой  в  милосердие  Божье,  в  то,  что  Бог  примет  вас,  очистит  и  наполнит  своей

любовью.

Если просьба о прощении соединена с унынием, с печалью, с ложным мнением

о  том,  что  Бог  вас  не  принимает,  что  вы  слишком  низко  находитесь  от  него  на

духовной ступени развития – это печаль ложная, демоническая, она ведет только во



тьму и в разрушение.

Максим: Ходить или не ходить в церковь – это выбор сердца каждого человека.

Вы сами своим сердцем выбираете, что вам более необходимо, что нужно и важно.

Ирина: Да, еще про церковь. Нужно ли ходить в церковь причащаться?

Дело  в  том,  что  церковь  –  это  не  только  организация  на  Земле,  это  еще

определенный эгрегор, туда нужно ходить только тем, кто чувствует сердцем, что там

есть Божественная благодать.

Если человек искренне чувствует,  что Божественная благодать есть  в другой

религиозной деноминации,  религии, ему лучше пойти туда и пройти тот путь,  и он

тоже придет к Богу.

Все религии на Земле наполнены одним и тем же Духом любви к Богу, любви к

ближнему и к самому себе, но те подробности в разных религиях, которые создавались

столетиями, а то и тысячелетиями, наполняют эгрегоры определенными вибрациями,

которые подходят для разных людей.

Если вы считаете, что только в православной церкви истина, вы вполне можете

туда  ходить.  Если  при  этом  вы будете  в  своей  Душе  или  вслух  осуждать  в  иной

деноминации или религии, вы сведете на нет все свои добрые усилия.

Владимир: Большое спасибо! Следующий вопрос.

 

44:32 Чтение молитв. Разные по чувствам молитвы.

Вопрос:  Добрый  вечер  всем.  Приветствую,  Иисус  и  Архангелы!  Во  многих

православных молитвах есть такое высказывание: «Я недостойный раб Божий». У меня

Душа  сопротивляется,  мне  хочется  чувствовать,  что  я  любимое  дитя  Божье.  Как

правильно к этому относиться, как правильно молиться, если я не согласна с этим?

Ирина: Благодарю за вопрос, он действительно очень важный.

Молитвы,  которые  написаны  в  православных,  католических  молитвословах

составлены разными людьми в разных духовных состояниях.

Чтобы  почувствовать  себя  любимым  ребенком  Божьим,  достаточно  той

молитвы, которую прочитал дорогой моему сердцу воплощенный Дух Владимира.

Это «Отец мой Небесный, который есть на небесах. Пусть святится имя твое…»

Я дал эту молитву, чтобы почувствовать себя ребенком Божьим.

Тот, кто написал молитву в страдании своего сердца «Я недостойный твой раб»,

он, конечно, знал молитву «Отче наш», но он находился в ином духовном состоянии, в

иных вибрациях. Он чувствовал понижение своих вибраций, и из состояния уныния,



возможно, подавленного гнева, обиды, страха он взывал к Отцу как над пропастью.

Иногда такие состояния, действительно, бывают.

Если ты, моя дорогая сестра, читала книгу «Псалтырь», то там найдешь очень

много  похожих  молитв,  причем,  похожих  и  на  ту,  которую  я  заповедовал  читать

ученикам в состоянии восторга, божественного экстаза и других высоких чувств. Но, к

твоему  и  моему,  моя  сестра  и  моя  дочь,  глубокому  сожалению  такие  чувства

обуревают сердца землян.

Чувства  бывают  разные,  и  все  необходимо  уважать.  Поэтому  та  молитва,

которая была написана этим человеком, она тоже дорога нашему Отцу, потому что он

говорил искренне.

Он говорил с Богом так, как чувствовал. Если он чувствовал себя недостойным

рабом,  то  так  и  сказал.  И наш Отец Небесный снизошел  к  нему своей любовью и

наполнил  этого  Духа,  Своего  сына,  и  следующие  несколько  молитв  его  были

посвящены тому ликованию, что он теперь принят в Царствие наше небесное.

Поэтому,  если  тебя  смущают  какие-то  молитвы,  не  нужно  читать  их

насильственно. Читай те молитвы, которые идут от твоего сердца, они подходят для

твоего духовного состояния. И, конечно же, сама обращайся своими самыми простыми

словами к своему Отцу, помня, что он всегда рядом с тобой и в тебе, он существует в

твоем сердце, пока ты всех любишь.

 

48:20 Квантовый переход Земли. Суть квантового перехода.

Вопрос: Добрый вечер, дорогие друзья! Я приветствую всех вас в свете Творца.

Дорогой Иисус, добрый наш друг и товарищ! Если мы правильно понимаем, эволюция

человека  на  планете  Земля  должна  произойти  через  клетку,  поэтому  к  тебе  есть

следующий вопрос: будут ли изменены клетки животных, растений и материя планеты

Земля?

Ирина: Ты говоришь про окончание цикла Вселенной?

Реплика из зала: Ну, один из периодов.

Ирина: Если ты говоришь про новое состояние планеты, которое называется в

современном мире квантовым переходом, то сама материя останется той же самой, что

и сейчас.

Сама материя и, в том числе, те материальные элементы, которые составляют

плоть  растений,  животных,  то  есть  плотное  тело  растений,  животных  и  людей

останется той же самой. Но будут введены в действие новые законы, более светлые,



наполненные Божественной любовью, которые позволят существовать на этой планете

на таком же уровне, как в Межзвездном Союзе.

 

49:59 Последняя физическая проповедь Иисуса.  Готовность Апостолов к

проповеди.

Вопрос:  Дорогой  Иисус!  Благодарю  искренне,  что  ты  всегда  среди  нас  и

покровительствуешь  нам,  землянам.  У  меня  вопрос:  когда  ты  обращался  в  своей

проповеди  к  израильтянам,  говоря  о  том,  что  ты  пришел  для  спасения  забывшего

имени израилева, и как я понимаю, чтобы понять им - перестроиться из страха, обид

Отцом-Творцом, перестроиться на восприятие любви и сказал, что послан к народам

севера. Хочу понять, что ты имел в виду о славянах, которые тогда вели языческий

образ  жизни?  Почему  тогда  нужно  было  израильскому  народу  выразить  твое

присутствие и даже распространить его дальше? Спасибо!

Ирина: В тот момент, когда я сказал своим ученикам, что я послан к погибшим

овцам дома израилева, они еще не были готовы к проповеди по всему миру.

Чтобы им приготовиться к проповеди по всему миру, они должны были принять

и познать Духа Святого, который наполнил их сердца в пятидесятый день после моего

восстания из мертвых. И перед тем, как мое физическое тело забрали на Бурхад, на

Пикран, я встретился с ними. Не только с двенадцатью учениками, но и со многими

другими их учениками, которые шли за ними. Мои Апостолы, двенадцать учеников,

уже  имели  своих  учеников.  Я  обратился  к  ним  с  последней  на  Земле  физической

проповедью, в которой сказал: «Теперь можете идти по всему миру и проповедовать

Евангелие Царства, в том числе к славянам». Туда пошел мой любимый Божественный

Дух,  которого  я  первым  призвал  в  свое  Царствие,  в  свое  ученичество  –  Андрей

Первозванный.

Владимир: Спасибо большое! Мария, следующий вопрос.

 

52:45 Неизлечимые болезни детей. Помощь неизлечимо больным детям.

Вопрос:  Благодарю! Дорогой Иисус,  я  занимаюсь благотворительностью уже

несколько лет,  мы помогаем детям больным ДЦП, аутизмом,  раком,  гемофилией,  и

сейчас  очень  много  этих  детей.  Поэтому  вопрос:  как  вообще  можно  помочь  этим

детям, и что нужно для повышения вибраций, или что-то еще, чтобы воплощались дети

более  здоровые?  Я  понимаю,  что,  наверное,  есть  какая-то  кармическая  задача,  но

раньше, мне кажется, этого было меньше.



Ирина:  Никогда этого меньше не было на этой планете.  Всего лишь сто лет

назад умирало около 30% детей до пяти лет. Сейчас этот показатель намного меньше, и

здесь существует духовная причина:  те Духи,  которые воплощаются в неизлечимые

тела на настоящий уровень развития вашей науки, воплощены с особыми задачами для

того, чтобы их Дух выработал в себе качества терпения, смирения и любви к своему

телу.

Для их родственников и родителей также существует задача воплощения в том,

чтобы  они  научились  безусловной  любви  к  тому  ребенку,  который  не  сможет

отплатить им тем же, когда они достигнут старости.

Вы  можете  помочь  им  только  тем,  что  вы  будете  объяснять  им  настоящую

духовную  причину  их  состояния,  в  первую  очередь,  родителям,  и  помогать  им

поверить в милосердие Бога и в то,  что их земная жизнь не заканчивается  здесь,  а

поверить в вечность Духа и Божественную любовь. Вот только этим вы можете им

помочь пройти эти уроки и испытания.

Максим: Посылать им свой Свет любви. Рассказывать, что мы не только тело,

но и Дух, и задачи Духа в этом теле первичны, и он не просто так выбрал это тело.

 

56:12 Квантовый переход – переход на новый уровень сознания. Осознание

через личное действие.

Вопрос:  Добрый  вечер,  дорогой  Иисус!  Такой  вопрос:  все  в  этом  мире

развивается,  эволюционируя, и каждому времени соответствовали свои слова и своя

форма донесения  твоего учения  Света  истины.  Сначала  это была проповедь,  потом

Апостолы как твои вестники, «Евангелие», религия, молитва, священник, храм.

В связи с этим, как могло бы звучать твое учение в современных условиях для

того, чтобы теми Душами, которые сегодня воплощаются, твоя истина была услышана

и принята? И в какой форме, в каком современном виде твое учение можно нести и

распространять, чтобы оно было доступным и простым и коснулось сердца каждого?

Ирина:  Благодарю за  вопрос.  Все учения о моей любви и о моей миссии,  о

любви Небесного Отца и об инструментах повышения своих вибраций уже давно даны

миру во всех подробностях. У вас существует многочисленные богословские труды,

религиозные книги,  как  древних,  так  и  современных авторов в  совершенно  разных

религиях,  в  которых  очень  глубокие,  правильные  духовные  вещи.  В  информации

недостатка нет. Как ты правильно заметила, есть недостаток слушающих.

По какой причине это происходит? По той причине, как я уже и говорил, ваша



цивилизация в настоящее время проходит этап материализма, из которого вытекают

ваши представления о приоритете материального над духовным, и все остальные ваши

негативные структуры, негативные эгрегоры вырастают из этого корма.

Этот этап материализма необходим для вас, для вашей планеты, для того, чтобы

цивилизация,  которая  существует  на  Земле,  могла  понять  ценность  духовных

приоритетов перед материальными.

Сейчас  уже  наступает  момент,  который вы называете  квантовым переходом.

Это переход на новый уровень сознания.  На этом уровне сознания будут  изменены

квантовые поля ваших тел для того, чтобы вы и рождающиеся у вас дети могли больше

чувствовать  Духовный  мир.  И  многие  из  вас  уже  почувствовали  изменения,

происходящие  на  уровне  сознания.  Многие  из  вас  стали  чувствовать  контакт  с

невидимыми  сущностями,  многим  стали  сниться  странные  сны.  Многие  из  вас

почувствовали  присутствие  Света  в  жизни.  Это  все  следствие  процесса  квантового

перехода.

Что же сделать, чтобы вас услышали многие? В этом мире существует очень

много говорящих о духовности, но очень мало слушающих. Нужно перейти из разряда

говорящих в разряд действующих. Только это способно зажечь Свет в сердцах тех, для

кого  громкие  слова  о  просветлении  являются  лишь  бездоказательной  чушью.  Для

таких людей в приоритете истина только в реальном деле.

Когда человек, не верующий в Свет, в Бога, увидит вокруг себя людей, которые

бескорыстно  творят  реальные  добрые  дела,  тратят  на  это  свои  материальные,

временные и силовые ресурсы, тогда их сердца, покрытые коркой льда отчуждения,

открываются, и они готовы внимать проповеди о Свете.

Максим:  Я  знаю  по  себе,  что  только  через  личный  пример,  через  личное

осознание и через личные действия, то есть чтобы вы ни говорили другому человеку,

если вы сами этого делать не будете, другой человек этого никогда не услышит. Это

называется самообман в своей духовности.

Когда мы ненавидим своих родителей, а другу рассказываем о том, что ходим в

церковь, молимся Богу и крестимся, мы обманываем себя, что мы растем духовно.

Ирина: Он говорит, что истинная Божественная любовь всегда деятельна, это

не просто приятное чувство, это всегда действие через тело.  

Максим: Но без навязывания этого действия.

Ирина:  Да.  Он говорит,  что если человек нуждается,  и вы ему бескорыстно,

безвозмездно поможете ему словом, делом или помышлением, он будет расположен



услышать и ваши слова. Иначе они для него будут, как пустой звук. 

Бывает, что человек, который кормит голодных и одевает раздетых, он ведет за

собой больше людей, чем самый яркий активный проповедник, который тратит время

только на то, чтобы умножить свой бизнес.

Владимир: Спасибо!

 

1:03:33 Иисус в славянском храме у устья Оки.

Вопрос:  Приветствую  всех  участников  конференции!  Дорогой  Иисус,  моих

земляков из Нижнего Новгорода интересует такой вопрос: в первой конференции ты

говорил, что был на слиянии рек Оки и Волги. Сейчас там расположен наш город. Вот

они хотят узнать, с какой целью ты там был, какие задачи выполнял?

Ирина:  В  то  время,  когда  я  там  был,  не  было  города,  а  было  собрание  15

селений, которые стояли друг от друга, может быть, на расстоянии 12–20 км.

С какой целью я там был? На месте слияния Оки и Волги, на берегу устья Оки

стоял огромный славянский храм, который был посвящен не какому-то одному Богу, а

всем Богам одновременно.

Это  капище  состояло  из  трех  этажей,  самый  верхний  этаж  был  посвящен

единому  Богу,  который  создал  Вселенную.  Его  так  и  называли  Всевышний  Род.

Славяне считали, что от него отделилась природа, то есть природа считалась дочерью

Рода.  То,  что  вы  видите,  видимый мир,  считался  природой,  невидимая  часть  мира

считалась Родом, который создал природу.

Я был в этом храме, в этом капище, осматривал статуи Богов, общался с теми

плазмоидными цивилизациями, олицетворением которых они являлись, поднимался на

верхний этаж, в то место, которое было под огромным куполом, туда пускали только

посвященных  жрецов,  которым  было  старше  сорока  пяти  лет.  Меня,  тогда  еще

четырнадцатилетнего  мальчика,  туда  пустили  одного,  без  сопровождения.  Я  там

находился  около  двух  часов  и  понял,  что  это  существо,  которому поклоняется  так

далеко стоящий от нас северный народ, это есть мой Небесный Отец.

Мария: Благодарю! Следующий вопрос.

 

1:06:47 Сквернословие.

Вопрос:  Здравствуйте,  наши  новые  друзья!  Жалко,  что  я  вас  пока  не  вижу.

Дорогой Иисус! Иногда не от ума, а от эмоций можем выругаться, люди называют это

«матюкнуться». Это очень большой грех или не очень?



Ирина: Какой был вопрос?

Максим: Матюкнуться – это грех? Можно ли дальше матюкаться?

Ирина: Дорогая моя духовная дочь и сестра в Божественном Свете, дело не в

тех словах, которые произносит человеческий язык, а в том, что стоит за ним.

Что такое грех? Грех – это состояние Души. Грех – это не просто поступок,

небрежно  сказанное  слово  или  совершенное  преступление.  Это  лишь  последствие

греха.  Сам грех намного глубже, он гнездится в человеческом сердце, когда оно не

наполнено  любовью,  той  безусловной  любовью,  которой  может  прощать  все  и

одновременно наполнять своим Светом всех людей вокруг, какими бы злыми они не

были.

Теперь скажи мне, говоришь ли ты эти слова в состоянии любви? Те слова, о

которых  ты  говоришь,  сами  по  себе  не  несут  никакого  негатива.  Негатив  в  них

вкладываю сами люди, и даже если человек произносит их абсолютно нейтрально, то

до этого человека в эти слова было вложено столько негативной энергии, что они сели

тяжким грузом в эгрегорах земли с определенным значением. То есть можно сказать,

их вибрации находятся на низших этажах астрального мира.

Поэтому,  даже  произнося  эти  слова  абсолютно  нейтрально  или  с

положительными  эмоциями,  есть  риск  того,  что  тебя  услышат  сущности,  которые

находятся на других уровнях вибраций.

Конечно же, для светлого человека, который наполнен любовью, это безопасно,

но  такому  светлому  человеку  ни  к  чему  искушать  и  дразнить  тех  темных  Духов,

которые могут находиться рядом.

Сами  по  себе  слова  безопасны,  все  дело  в  мотиве,  то  есть  в  причине  их

произношения. И насколько большой это грех, еще раз говорю, грех – не сами слова, а

те эмоции, с которыми они произносятся.

Если  такими же  эмоциями сказать  обычные слова,  то  сами эмоции от  этого

никуда  не  деваются.  Но  за  эмоциями  лежат  чувства,  а  еще  глубже  ментальные,

мысленные установки, и вот в этой глубине человеческого сердца могут жить Ангелы,

он как будто  в  состоянии вибрации Ангелов,  либо он будет  в  состоянии вибрации

демонов. Тогда у него будут соответствующие эмоции и слова.

Максим:  Я хотел бы добавить.  У нас в проекте  «Кассиопея» есть фраза:  «Я

посылаю тебе  Свет своей любви».  Я считаю огромным достижением,  что  иногда  в

скандальных переписках, в конце с чувством желают Свет своей любви.

Хотя  бы  попробовать  изменить  те  слова,  которыми  мы  говорим,  потом  они



переходят  в  чувства,  в  итоге  научить  себя  выражаться  в  другой  форме  своей

осознанности.  Поэтому для «Кассиопеи» я считаю великим достижением,  что люди

перестают ругаться, а посылают Свет своей любви.

Владимир: Или иногда: «Идите на свое Высшее Я».

Ирина:  Да,  действительно,  некоторые  люди,  когда  с  ними  спорят,  говорят:

«Прошу проследовать на Высшее Я». И, действительно, за этими словами могут быть

скрыты те эмоции, о которых сейчас говорил Иисус. Но дело в том, что сами слова

имеют другую вибрацию и могут помочь изменить вибрации и эмоции этих людей.

Владимир: Спасибо большое! Следующий вопрос.

 

1:13:30  «Наказание  до  седьмого  колена».  Родовые  задачи  воплощения.

Личная ответственность в воплощении. Национальная задача воплощения.

Вопрос  :  Дорогой  Иисус!  Скажи,  пожалуйста,  отвечают  ли  дети  за  грехи

родителей, прародителей, и в настоящее время существует ли наказание до седьмого

колена?

Ирина  : Наказание детей за грехи родителей не существовало никогда.

Что  такое  наказание?  Это  последствие  того  поступка,  который  совершен  в

низких  вибрациях.  Есть  понятие  личной  ответственности,  а  есть  понятие  родовых

задач. Так вот это совершенно разные понятия.

Если Дух рождается в родовом эгрегоре, в котором накопилось много негатива,

он  сам  добровольно  берет  на  себя  одну  из  своих  задач,  которая  обозначается  как

родовая задача: помочь этому родовому эгрегору выйти из низких вибраций. Но это не

наказание. Это добровольное решение самого Духа, который идет на воплощение через

определенный эгрегор.

Сам  эгрегор,  принимая  в  себя  воплощающегося  Духа,  дает  определенное

количество своей энергии для того, чтобы поддерживать Душу воплощенного ребенка

все  время беременности  и  пять-семь  лет  его  жизни.  По-разному это  может  быть  у

Духов. Я сказал средний срок, но в любом случае это поддерживает Душу, ее развитие,

жизнедеятельность  поддерживает  родовой  эгрегор  и  в  том  числе  эгрегор  той

национальности, через который воплотился Дух. Национальная задача, задача народа,

которые в современном языке названа социальной задачей, тоже одна из задач Духа,

который воплощается в том или ином народе на Земле.

Но то и другое не наказание. Это лишь те задания, которые при выполнении

помогают  Духу  выполнить  его  личные  задачи,  его  личный  план  воплощения,  для



которого он сюда пришел, чтобы повысить свой уровень.

Максим  : Я сейчас уточню. Что имелось в виду в выражении наказание за грехи

родителей до «седьмого колена»? Что могло подразумеваться в этом выражении?

Ирина  : Нужно брать полностью ту фразу, которая есть Библии, а не вырывать

ее  из  всего  повествования.  Там  сказано:  «Придет  наказание,  делающим  грехи  до

седьмого колена, и придет вознаграждение делающим добрые дела до тысячи колен».

Здесь имелось в виду сравнение: тысяча и семь. Имелось в виду, что тот, кто

будет разрушать свой родовой эгрегор негативом, который будет сеять на Земле, он

создаст в семь раз больше негатива, который потом перейдет в этот родовой эгрегор, и

который придется решать тем Духам, которые будут через него воплощаться,  в том

числе, возможно, и ему самому, если он решит опять здесь воплотиться. А ведь Духи-

консультанты могут вновь послать его в эту семью. И сам же он свой негатив пожнет в

семь раз. То есть это не наказание, а будет его родовая задача.

А также вместе с ним будут  помогать его переводить в Свет и другие Духи,

которые будут воплощены рядом с ним. Но здесь приводился и другой пример. Если

вы будете творить добро и наполнять Светом свой родовой эгрегор, то вы наполните

его, можно сказать, на тысячу рождений вперед. Вы передадите тем, кто родится после

вас, в том числе и вам же, если вы в нем воплотитесь, тот Свет, который будет вам

помогать гармонизироваться в этом пока чуждом для вас мире, пока вы ребенок.

Максим  :  То  есть,  рождая  любовь  и  Свет,  мы  их  рождаем  сами  себе  для

следующих воплощений.

 

1:19:38 Божественная энергия. Преображение.

Вопрос: Я хотел спросить о подвиге Иисуса, который он совершил ради нас. О

чем он беседовал с Моисеем, и в чем смысл преображения?

Ирина: Благодарю за вопрос. Я давно ждал его. Вообще ждал от тех, кто задает

вопросы на конференциях со мной, кто задает вопросы через Ирину Подзорову.

Я ждал вопроса про преображение, так как это было известное событие в моей

личной истории и истории всего христианства.

Что тогда произошло? Я взял нескольких учеников и взошел на гору для того,

чтобы помолиться Отцу и встретиться с моими друзьями - сотрудниками с планеты

Пикран.

Была ночь.  Начиналась  гроза.  Все  небо  было затянуто  облаками,  и сверкали

зарницы молний, которые не приносили гром.



Мы поднялись. И когда я помолился Отцу и полностью соединился с Ним своим

Духом,  то  через  мое тело стал  виден  тот  Божественный Свет  Первородного Сына,

который был во мне всегда, это изменило мое тело таким образом, что от меня стал

исходить Свет, может быть, километров на десять. Все окрестности осветились. Гора

была на отдалении. Но те, кто находился рядом, конечно же, увидели просто белый

свет. Одежда на мне была коричневого цвета, но через нее настолько проступал свет,

что в глазах людей она стала белоснежной.

Они поняли, что происходит, но удивились, как физическое тело не сгорает в

этом свете.

Я им объяснил, что физическое тело – это та же Божественная энергия, только в

плотной форме, поэтому она может пропускать Божественный Свет любой силы и в

любом потоке.

Мои ученики чувствовали себя настолько гармонично, естественно и спокойно,

что потеряли ощущение времени и хотели, чтобы это осталось навсегда. Они сказали,

что будут здесь жить. Они произнесли: «Мы в Царстве небесном».

К ним стали приходить их наставники. Я их видел. Это были не только Моисей

и Илия, это были и другие невоплощенные Духи, Архангелы. Они к ним приходили из

мира невоплощенных Духов, беседовали с ними, и это продолжалось, если смотреть по

времени  физического  мира,  около  трех  часов.  Потом  ко  мне  прилетел  корабль  с

планеты  Пикран,  Бурхад,  но  мои  ученики  это  восприняли  как  прилет  еще  одних

Ангелов.

Я сказал ученикам спускаться с горы, а сам улетел на корабле на одну из баз,

где продолжил общение, может быть, еще около двух часов.

Когда меня привезли обратно, был уже один час после рассвета, была утренняя

заря, и когда я пришел к своим ученикам, они уже рассказали другим и встретили меня

(можно сказать, что их отношение изменилось), как Бога, потому что в этом сиянии

увидели признак Божества.

Максим:  Представляете состояние? Я сейчас представил этих трех учеников.

Ангелы, свет, летающая тарелка. Это что-то! Спасибо большое, Иисус! Это было очень

информативно. За те образы, которые дал, спасибо!

Владимир: Спасибо! Следующий вопрос.

 

1:26:32 Воскрешение и исцеление Лазаря.

Вопрос: Дорогой Иисус, я люблю тебя! Я хочу спросить у тебя про воскрешение



Лазаря. Как это произошло? Расскажи, пожалуйста.

Ирина: Лазарь был моим другом с детства. Две его сестры были чуть младше

его, мы тоже дружили семьями. И когда я повзрослел и ушел на проповедь, узнавал о

его состоянии. Они общались через общих знакомых, а потом до меня дошла весть, что

он тяжело заболел. У него была проказа. Я, естественно, выяснил духовную причину

этого заболевания. Я физически был далеко, но астрально приходил к нему и говорил

об этом с его Духом.

Мы пришли к тому, как ему устранить духовные причины заболевания. Он был

еще довольно молод, ему не было и сорока лет. Потом я продолжал проповедовать, и в

один  из  дней  его  сестра  появилась  возле  меня,  тогда  из  транспорта  были  только

лошади, она приехала на повозке и сказала, что Лазарь умер.

Я  очень  удивился,  потому  что  по  его  состоянию,  которое  было  в  нашу

последнюю беседу не далее пяти-семи дней назад, я не предполагал, что он может уйти

из воплощения. Поэтому я сразу же послал свой фантом - я мог и тогда, как и сейчас,

посылать многие тысячи своих фантомов.

Я  создал  свой  фантом  и  послал  его  в  Духовный  мир,  чтобы  узнать,  что

произошло. Это произошло мгновенно. И я узнал, что Дух Лазаря вышел из тела, мозг

его тела был поражен инфекционным процессом. К сожалению, тело не справилось с

этими микроорганизмами, хотя духовная причина была устранена. В то время не было

тех препаратов, которые могли бы помочь телу.

К сожалению, не хватило ресурсов, и я увидел, что мозг его поврежден, Дух

вышел  из  тела  и  находится  в  астральном  мире,  но  связь  между  ним  и  телом  еще

полностью  не  прервана.  По-вашему,  он  был  в  состоянии  глубокой  комы,  но  я

почувствовал, что он находится не среди родственников, его уже похоронили.

К сожалению, в то время это было очень распространено, когда хоронили людей

в состоянии бессознания, не было каких-либо узаконенных признаков, которые могли

бы помешать это сделать.

Обычно тело осматривал священник, который к нему не прикасался, тем более

Лазарь  был  болен  проказой,  молодой  священник  не  стал  рисковать  и  не  проверил

должным образом все признаки жизни, и приказал похоронить его.

Я  увидел,  что  с  каждым  часом  эта  связь  Духа  с  телом  все  более  и  более

истончается.  И тогда  я  сказал  его  сестре:  «Идем быстрее».  Мы сели в  ее  повозку.

Нужно было ехать на ней около трех дней. Мы меняли лошадей и практически ничего

не ели,  я  его  поддерживал энергетически и попросил своих друзей  Архангелов  это



делать, но нужно было спешить, так как физическое тело не могло долго оставаться в

этом  состоянии.  Для  того,  чтобы  его  изменить,  мне  нужно  было  физически

присутствовать рядом с ним, чтобы направить энергию своей Божественной воли на

соединение.  Я  первый раз  за  свое  воплощение  на  Земле  попросил  небесного  Отца

открыть мне будущее, чтобы я мог увидеть, успею я или нет. Он пошел мне навстречу,

так как будущее полностью во всем многообразии вариантов известно только моему

Отцу.

Я приехал вовремя, прошло четыре дня, как его похоронили, и когда я сидел в

пещере  -  это тогда  был распространенный способ захоронения  в горной области,  я

приложил руку к камню, которым был завален вход, и направил через него энергию на

восстановление его мозга,  тела и на возвращение Духа.  Прошлось простоять минут

сорок в состоянии полного слияния с Божественным потоком, от этого состояния у тех

людей,  кто  был  вибрационно  к  этому  не  готов,  возникал  страх,  и  они  держались

подальше.

Потом я почувствовал,  что  все-таки  Дух  вернулся,  я  отошел и приказал  тем

мужчинам, которые там присутствовали, быстрее убрать камень, чтобы помочь ему,

дать определенной пищи, лекарства и т.д.

И когда я сказал: «Отвалите камень», - они даже возразили, что не могут это

сделать, потому что будет запах тления. Они сомневались, нужно ли это делать. Я к

ним обратился с короткой проповедью, которая, к сожалению, не вошла в «Евангелие»,

о том, что нужно полностью довериться Богу,  и не запаха тления нужно бояться,  а

того, что ты не сможешь помочь человеку, которому можно помочь.

Они откатили этот камень, Лазарь вышел сам, и все были поражены. Дальше я

его исцелял еще несколько дней энергетически, духовно. Ему привезли необходимые

лекарства, изготовленные на Земле по моему рецепту, которые помогли его телу.

Мария:  Дорогой  Иисус,  наши  межзвездные  друзья,  вы,  наверное,  даже

представить себе не можете, насколько эта информация, объясняющая чудеса и святых

писаний  помогает  нам,  нашей  цивилизации  вернуть  доверие,  веру  в  эти  писания,

которые мы воспринимали как мифы, сказки, что-то совершенно неправдоподобное, во

что современный человек не смог бы поверить.

Спасибо вам еще раз огромное!

 

1:36:52 Причащение – связь с Иисусом. Будет ли помощь инопланетян в

критической ситуации?



Вопрос:  Дорогой  Иисус,  приветствую  тебя  на  планете  Земля!  Люблю  и

благодарю тебя от всего сердца! И от всего сердца прошу простить меня.

Я хотела тебе задать вопрос, который касается нашей цивилизации на планете

Земля.

Есть такое выражение, что волос с головы человека не упадет без твоей воли.

Можем  ли  мы  все  рассчитывать  на  твою  помощь  в  критической  ситуации  для

сохранения нашей цивилизации, и насколько лично для тебя важно то, что происходит

на нашей планете? Какова твоя воля в отношении нас? И если не один ты принимаешь

решения,  то много ли еще таких друзей  для нашей планеты,  которые,  может быть,

помогут  нам  выжить,  потому  что  на  сегодняшний  день  вы  сами  знаете,  что  здесь

происходит? Спасибо!

Максим: Это больше, чем вопрос. Задайте один вопрос.

Вопрос из зала: Если у нас будет критическая ситуация на планете Земля, мы

будем на 100% сами и не можем рассчитывать на помощь Иисуса и его друзей?

Ирина:  Дорогая моя сестра! Любовь не доказывают словами. Ее показывают

только делами. Посмотри на деяния каждого дня, когда я был в воплощении. Если бы я

был безразличен к вам, я бы никогда не согласился пройти через то, что я прошел. И

хотя  я  Первородный  Божественный  Сын,  но  за  счет  моей  более  тонкой

чувствительности, в том числе и моего тела, и моего Духа, мне вовсе не было легко

воспринимать действия земных людей, которые были произведены в отношении меня.

Но, несмотря на то, что я все это знал до воплощения, я пошел на то, чтобы

воплотиться и отдать свое тело в жертву своей любви для того, чтобы повысить ваши

вибрации,  дать  вам пример,  и  соединился  вновь со  своим телом навечно  для того,

чтобы  помочь  вам  поднимать  ваши  вибрации  каждый  раз,  когда  вы  со  мной

соединяетесь. И каждое ваше причащение моей крови и плоти проходит через меня от

макушки головы до кончиков пальцев ног. Я чувствую каждое прикосновение к своей

Душе, я воспринимаю это всем своим существом. Я впитываю вас в себя, как губка

воду, чтобы отдать ту любовь, которой я переполнен.

И если вы станете похожими на меня в стремлении отдать свою любовь, тогда

вы избегнете всех тех негативных моментов, которые были предсказаны мной и моим

учеником Иоанном Богословом в книге «Откровение».

Тот сценарий, который был дан, - это лишь один из худших сценариев вашей

истории,  он был дан вам как предупреждение,  что будет,  если будет  отсутствовать

любовь. Но, естественно, вы не будете брошены на произвол судьбы в критической



ситуации.

Межзвездный  Союз,  который  работает  полностью  под  моим  наблюдением,

придет на помощь и сделает все возможное, чтобы спасти вашу цивилизацию и вашу

планету в том виде, в котором удастся сохранить ее в тех условиях, в которые вы ее

поставите.

Максим: Я надеюсь, нас не перевезут в клетках на Дисару и не будут кормить

бананами. Здесь именно момент не то, чтобы надеяться на наших звездных друзей, а на

то, чтобы повысить свой уровень осознанности настолько, чтобы раствориться в тех

словах,  которые  говорил  Христос.  Это  любовь  друг  к  другу.  Как  мы  не  сможем

проявлять ее, если этой любви нет в каждом из нас. Нужно начинать с каждого из нас,

точечно распространять эту любовь.

Владимир: На Дисару многоженство. Вопрос.

 

1:42:45 Место крещения Иисуса на реке Иордан.

Вопрос:  Дорогой  Иисус!  Позволь  задать  тебе  вопрос:  где  сейчас  точно

географически находится место твоего крещения на реке Иордан?

Ирина: Точно географически это находится, он мне говорит, около 30 км к югу

от Иерусалима. Где-то в той местности.

Максим: Вопрос с подвохом.

Ирина: Образ показывает. Нужно карту. Точку показывает.

Максим: Нужно карту. Тогда смогли бы показать. Поэтому вопрос с подвохом

отпадает. Израиль или Иордания?

Ирина: Дело в том, что он путешествовал не только по Израилю и Иордании, а

практически по всей планете, в том числе на кораблях бурхадцев.

Но  он  крестился  действительно  в  реке  Иордан,  если  то  крещение,  которое

совершал Иоанн Креститель. Он мне сейчас показывает точку.  Он не может сказать

точно, но он может показать место. Это было южнее Иерусалима. Никто не обращал

тогда на это внимание.

 

1:45:13 Планы относительно земной цивилизации. Путь к всеобщей любви.

Вопрос:  Я приветствую Иисуса!  Планировалось ли,  чтобы наша Земля стала

станцией  Света  и  любви,  и  когда  произойдет  амортизация  человечества?  От  слова

«любовь». У нас так в храме говорят.

Максим: Чего только ни придумают.



Ирина: О чем вопрос?

Максим: Планировалась ли Земля как станция Света?

Ирина:  Конечно,  планировалась  и  планируется  до  сих  пор,  что  земная

цивилизация  станет  одной  из  ведущих  рас  в  Галактике,  естественно,  света  в

Межзвездном  Союзе,  просто  вам  еще  нужно  будет  проходить  длительный  путь

открытия  в  себе  Божественных  сил,  и  пройти  длительный  путь  управления  этими

силами во благо себе и другим.

Второй вопрос: что нужно сделать для всеобщей любви? Стать этой любовью

для себя и для окружающих людей, чтобы каждый из них последовал твоему примеру

и понес его дальше.

 

1:47:00  Толкование  фразы  «Браки  заключаются  на  небесах».  Венчание.

Благословение.

Вопрос: Дорогой Иисус, благодарю тебя! Есть такая фраза «браки заключаются

на небесах». Насколько это верно?

Ирина:  «Браки  заключаются  на  небесах»  -  эта  пословица  говорит  о  той

духовной истине, что очень многие союзы Душ на Земле планируются еще в Духовном

мире.  Небеса  –  это  образ  Духовного  мира.  То  есть  очень  возможно,  что  будущие

супруг и супруга встречаются в Духовном мире и договариваются о взаимодействии на

Земле для той или иной цели.  Например,  для того,  чтобы воплотить  определенных

Духов,  чтобы  создать  мини  родовой  эгрегор,  например.  Заняться  какой-то

определенной деятельностью в целях духовной эволюции своей и других людей.

Как это связано с венчанием?

Венчание – это таинственное действие христианских служителей, через которое

благословляется брак, благословляется союз между мужем и женой.

Что  такое  благословляется?  Через  религиозный  эгрегор,  Архангелы Гавриил,

Уриил и Рафаил, которые здесь присутствуют, Архангелы, хранители христианского

религиозного  эгрегора,  дают  свою  энергию,  Свет  своей  любви,  наполняют  этим

Светом поля мужчины и женщины,  конечно,  на  столько,  на  сколько они способны

принять для того, чтобы они могли в дальнейшем помнить этот Свет и развить в себе

ту любовь, которая перейдет  в вечность.

Голос из зала: Спасибо!

 

1:49:30 Ускорение эволюции земной цивилизации.



Вопрос: Отче наш, сущий на небесах! Благодарю тебя за все. Прошу прощения

за все свои совершенные грехи. Люблю тебя.

Хочу  задать  следующий  вопрос:  возможно  ли  ускорение  эволюции  земной

цивилизации?  И  каким  образом  это  можно  сделать,  если  будет  на  то  Твоя

Божественная воля? Спасибо!

Ирина:  Божественная  воля  моего  Небесного  Отца,  чтобы  эволюция  любой

цивилизации,  любого  Духа  проходила  только  по  Его  воле.  Ускорение  эволюции

любого  сообщества  разумных  существ  и  даже  одного  разумного  существа  в

отдельности невозможно без Его желания на это.

Ускорить эволюцию можете только вы сами, так как ускорение против вашей

воли  –  это  значит  ограничить  вашу  свободу  воли  или  совсем  лишить  ее,  что

противоречит любви небесного Отца ко всем нам в равной степени, проходите ли вы

свой путь духовной эволюции в сторону развития или деградации.

Максим:  Куда  уже  больше  ускорять?  Можете  посмотреть  на  йети,  не

ускоренные мы. Поэтому по поводу ускорения эволюции, здесь, действительно, только

через  осознанность.  Чем  осознаннее  мы  становимся,  тем  больше  мы  становимся  в

энергетическом объеме, и тем больше изменений происходит на генетическом уровне.

Здесь мы сами себя ускоряем в эволюционном процессе.

Голос: Максим, Иисус, благодарим вас!

Максим: Полтора года жизни с инопланетянами дают о себе знать. Когда ты

каждый  день  общаешься  с  Архангелами,  со  структурами,  с  фелиноидами,  с

гуманоидами, с рептилоидами, слышишь огромной базис информации и приходишь в

состояние  осознанности,  начинаешь  понимать,  складываются  абсолютно  все  пазлы,

даже  которые  раньше  не  складывались.  Поэтому  ответы,  которые  идут,  хочется

дополнить,  иногда  даже  понизить  вибрации  для  того,  чтобы этот  ответ  на  вопрос,

который был задан, зашел глубоко. Потому что сам проходил через высокие и низкие

вибрации.  Когда вместе  с Ириной начали проецироваться,  нести этот Свет,  хочется

донести его до самой глубины со всей своей внутренней любовью. Это не потому, что

хочется показать, что знаешь больше, чем другие, а потому, что хочется попасть в ту

точку,  в  которую  попадали  все  время  в  меня.  И  эти  ежедневные  инсайты,  то

количество  осознания,  которое  приходило  ежедневно  в  момент  общения,  дает

возможность иногда доконструировать смысловой ряд точки самого вопроса.

 

1:53:10 Был ли женат Иисус? Могила Иисуса Христа.



Вопрос из зала: Уважаемый Иисус, я благодарю тебя, что ты в виде фантома

присутствуешь здесь, и я могу задать провокационный вопрос: скажи, пожалуйста, был

ли ты женат?

Я объясню. Дело в том, что 2 000 лет тому назад в тех социальных условиях, где

родился  Иисус,  мужчина  был  обязан  жениться,  это  вообще  не  обсуждалось.  Это

первый момент.

Второй момент. Сегодня ученые Израиля находят захоронения в подземельях

под Иерусалимом, и есть такое захоронение, в котором написано, что «Здесь захоронен

Иисус, Мария и Иосиф».

Ирина: Захоронен Иисус, говоришь? Я не похоронен. Я на Бурхаде живу уже 2

000 лет.

Чья  могила  найдена,  если  я  здесь?  Мое  тело  сейчас  находится  на  планете

Пикран, я вернулся на свой остров. Чья тогда могила найдена, как Иисуса, его жены и

детей? Не моя. Я в своем физическом теле нахожусь на Пикране.

Что касается якобы обязательной для всех женитьбы, покажи мне текст торы,

моя дочь, где это относилось к назареям. Найдешь? Я был назареем от рождения, даже

бритва не касалась моих волос. Знаешь это слово «назарей»?

Вопрос из зала: Я задала конкретный вопрос: был ли Иисус женат? Да или нет?

Ирина: Нет, он уже отвечал на этот вопрос. (Мирах Каунт говорит). Он считает,

что мы предупредили перед конференцией представителей планеты Бурхад о том, что

будут люди, которые не смотрели предыдущие видео.

Просто повторяются вопросы.

Максим:  Много разных Иисусов,  которые называли себя так.  Много разных

контактеров,  которые контактировали  с  Иисусом  и  брали  его  имя.  Если  мы берем

вообще тех людей-контактеров с Иисусом, которые себя считают реально Иисусом и

даже меняют в  паспорте  имя на  Иисус.  То есть  у  них  в  паспорте  написано  Иисус

Христос. Таких людей было и будет много. Не помню, где в Европе было собрание

1500 Иисусов. Серьезно. И каждый Иисус доказывал другим, что он настоящий. Это

называется полное ощущение Христосознания. Это когда у тебя настолько сильная и

глубокая  вера  в  Дух  Христа,  и  когда  ты  четко  понимаешь,  что  ты  являешься  его

частью, то начинаешь в это абсолютно верить. Это нормальное явление. И таких могил

находят много. Это не одна могила.

Есть могила около Черного моря, там есть пещера, где живет этот Иисус, есть на

реке в Индии, говорят, что он до сих пор живет. Племя детей уже бегает, Иисусики



маленькие.

Все на вере построено. Вот как ты сердцем веришь, так оно для тебя и есть.

Ирина: Почему должен был обязан жениться назарей?

Максим:  Это  нужно  читать  Библию.  Я  сам  в  этом  плане,  конечно  же,  не

образован. Не дочитал Библию до конца. Я обладаю той информацией, которую мы

спрашивали. В этом мире ее хватает для того, чтобы осознанно понимать.  

Владимир: Большое спасибо!

Ирина:  Он сейчас говорит: просто другие были в Израиле, которые не были

женаты не только в 34 года, но и гораздо дольше. И этот факт известен на самом деле,

в том числе из сочинений историков.

 

1:58:33 Продолжительность жизни на Земле. Качество жизни на Земле.

Вопрос:  Дорогой,  любимый  Иисус,  все  присутствующие  гости  в  зале,  я

благодарю за те  трансформации,  которые происходят за  этот ретрит,  и  хочу задать

такой вопрос: происходит очень много в нашей жизни на Земле: и квантовый скачок, и

повышение  вибраций,  и  духовный  рост  людей.  И  я  это  вижу,  и  видят  люди,

присутствующие  в  этом  зале.  Возможно  ли  увеличение  продолжительности  жизни

людей  на  Земле?  Такая  она  короткая.  Есть  ли  технологии  замедления  старения

физического тела? Спасибо!

Максим:  Так  и  хочется  сказать:  для  этого  мы  открываем  Оздоровительный

центр. Простит, я не специально.

Ирина: Все дело в том, что не об удлинении жизни нужно заботиться, а об ее

наполнении. Та продолжительность жизни, которая существует у вас, оптимальна для

вашего  уровня  духовного  развития,  для  вашего  уровня  совокупных  общественных

эгрегоров.

Технологии продления физической жизни будут даны вам Духовным миром или

Межзвездным Союзом, когда вы в него войдете, только в том случае, когда сознание

большинства  землян  будет  готово  увеличившееся  время  воплощения  пустить  на

созидание.

В  настоящий  момент,  когда  более  70%  всего  населения  планеты  Земля

составляют материалисты, у них в той или иной степени низкие вибрации, технологии

продления жизни приведут лишь к деградации людей.

Если вы настолько осознанны, что готовы жить в этом теле многие столетия,

подумайте о тех Духах, о менее осознанных людях, которые получат эти технологии



наравне  с  вами.  На  что  они  превратят  свою  жизнь?  Подумайте  о  них  и  проявите

сочувствие.

Максим: Может, тогда зря Оздоровительный центр открываем?

Ирина: Оздоровление – это не продление жизни. Это другое. Это наполнение

жизни новым качеством, новыми ощущениями. МидгасКаус, присутствующий здесь,

тоже беседовал с фантомом Христа, они очень быстро обмениваются мыслеформами.

Иисус  говорит,  что  то,  что  сейчас  передал  куратор  Ирины,  являющийся

биологом,  наблюдает  за  процессом  открытия  Оздоровительного  центра  и  теми

процедурами, которые в нем происходят на энергетическом уровне – что это такое?

Это  не  продление  жизни,  это  наполнение  тела  и  жизни  другим  качеством.  Это

изменение  вибраций  тела  на  квантовом  уровне,  потому  что  те  вибрации,  которые

проходят через эти приборы, - это не только вибрации этих приборов, но и тех людей,

которые ими пользуются. То есть любое воздействие прибора на физического человека

складывается  через  энергетическое  взаимодействие  с  полем  человека.  И  здесь

возможность  наполнения  своей  жизни  новым  качеством,  повышение

чувствительности, повышение уровня восприятия и улучшение физического здоровья,

не  продление  жизни  –  это  разные  вещи.  Конечно  же,  при  условии  работы  над

духовными причинами заболевания.

Максим: Пошутишь с инопланетянами, полную лекцию получишь. Последние

два вопроса, и закончим нашу конференцию. Не расходитесь, пожалуйста. Я расскажу,

что  будем  дальше  делать.  Будут  групповые  занятия.  Организовать  работу  со  150

человек – это большая работа. Соблюдаем тишину, слушаем и выполняем, что я буду

говорить.

 

2:03:51 Почему Бог допустил войну 12 000 лет назад.

Вопрос:  Дорогой  Иисус!  Приветствую  Тебя  и  всех  здесь  присутствующих  в

Свете единого Бога-Отца! Вопрос такой: в чем был промысел Бога, который допустил

войну 12 000 лет назад?

Ирина:  Промысел  Бога,  допускающего  любые  войны  на  планетах  или  в

космическом  пространстве  всегда  один  и  тот  же,  он  состоит  из  двух  главных

составляющих: первая составляющая – это возможность проявления полной свободы

тех Духов, которые начинают войну, они тоже имеют свободу воли, и если лишить их

возможности  ее  исполнять  –  это  будет  лишением  их  Божественного  статуса,

Божественной воли.



А вторая причина этого промысла -  допуска  зла,  существует  в  том примере,

который эта война несет для последующих поколений, то есть это пример того, что

происходит  с жизнями тех людей и с  той цивилизацией,  которая  допустила в  свои

Души негатив, зло.

Если не будет этого примера, то будет гораздо тяжелее идти к Свету, так как не

будет понимания необходимости повышения своих вибраций.

Голос из зала: Спасибо!

Ирина: Не слышу вопрос.

Голос из зала: Те, кто напал на нашу планету 12 000 лет назад, рептилоиды…

Ирина: И что?

Голос из зала: Это была агрессия извне, не изнутри цивилизации.

Максим: Чем была притянута эта агрессия?

Ирина: Дело в том, что если смотреть на войну одного народа против другого –

это будет снаружи этого народа.

Максим: Давайте последний вопрос.

Ирина: Духи одни и те же там воплощаются.

 

2:06:34 Конкордия Антарова - контактер?

Вопрос: Приветствую тебя, дорогой Иисус! У меня такой вопрос: была ли автор

книги «Две жизни» Конкордия Антарова контактером, и если да, то кто передал ей

духовные знания?

Ирина: Нужно фото показать.

Максим: Там имена тяжело определяются.

Ирина: Возможно, это псевдоним. Нужно фото.

 

2:07:09  Вероятность  восстановления  Советского  Союза  в  прежнем

качестве.

Вопрос из зала: Приветствую тебя, наш любимый учитель Иисус! Я думаю, что

это  в  сердце  каждого.  Душа  пребывает  оторванной  от  любви,  от  земли.  Вопрос

следующий:  потенциально  возможно  ли  объединение  бывших  этносов,  во  многом

разрозненных государств, республик бывшего Советского Союза, стать примером для

всего человечества?

Ирина:  То  есть,  возможно  ли,  объединение  республик,  которые  входили  в

СССР в прежнем качестве и составе? Правильно я понимаю?



Голос из зала: В том же составе, но в другом качестве: взаимного приятия и

гармоничного взаимоотношения друг к другу.

Ирина: Я имею в виду именно юридическую сторону вопроса.

Голос из зала: Юридическую, в том числе.

Ирина:  То есть,  возможно ли,  восстановление  Советского  Союза  в  прежних

границах и правах?

Голос: Да. Как пример всему человечеству.

Ирина:  По  Линиям  вероятности  Земли  возможность  воссоздания  СССР  в

прежнем  качестве  пусть  и  с  новыми  законами,  но  с  объединением  пятнадцати

республик на прежних условиях и правах - вероятность наступления этого события в

ближайшие двести лет менее 4%.

 

2:09:12 Объяснение истории о деньгах из «Деяний».

Вопрос: Дорогой Иисус! Я еще раз обращаюсь к тебе.

В  «Деяниях»  есть  такой  эпизод,  когда  образуется  церковь,  ученики  отдают

храму  деньги,  и  находится  такая  семья,  которая  утаивает  деньги,  и  с  ними  они

умирают, и муж, и жена. Почему такое наказание?

Ирина: Вопрос понятен, благодарю. Он очень важен.

Почему вы действия Духа самого человека называете наказанием? Это именно

из-за изначального перевода текста.

Я вам объясню, что там происходило в реальности. В реальности происходило

все то, что описано, то есть в первоапостольской церкви был обычай - церковью она

была названа позже: создавать, так сказать, общую кассу для помощи нуждающимся и

для  путешествия  самих  Апостолов,  для  поддержки  их  семей  из  имений  тех,  кто

приходил в эту церковь, тех, кто крестился.

Но  был  такой  закон,  что  нужно  добровольно  отдать  либо  часть  своего

имущества,  либо  все.  Причем,  он  это  делал  перед  всем  сообществом,  перед

Апостолами. Верующий приходил и говорил: «У меня есть столько, я готов выделить,

например,  десятую  часть  на  нужды  церкви»,  -  так  как  каждый человек  в  то  время

понимал,  что  развитие  церкви  невозможно без  материальных средств,  и  готов  был

жертвовать эти средства.

Каждый верующий понимал, что для развития каждой организации, в том числе

религиозной, духовной нужны материальные средства, потому что даже для написания

духовных  идей  нужны  чернила  и  бумага.  В  то  время,  конечно,  все  это  понимали.



Договорились  свободно  между  собой  создать  такой  закон  Апостолов.  Этот  закон

объявлялся всем крещеным из иудеев и язычников.  В нем говорилось, что если вы

хотите пожертвовать определенной частью имения или всем имением для Бога, то вы

можете это сделать. А для Бога, значит для развития его дела Света. Это все делалось

добровольно, понимая меру ответственности.

Так получилось, что одна семья изначально была против: муж желал отдать все,

а  жена противилась этому.  Но этот разговор был в их семейном кругу.  Она хотела

отдать только часть, мало ли что.

А  те,  которые  отдавали  все,  оставались  жить  в  общине,  им  помогали,

обеспечивали  материально,  и  жена  останавливала  мужа,  говорила:  «Мало  ли,  что

случиться, вдруг нам придется покинуть это место, вдруг возникнут какие-либо ссоры,

конфликты».

У них был участок  земли с  некоторыми строениями,  и муж перед продажей

участка принял решение и сказал Апостолам, что он продает все. Но в последнюю ночь

перед этой продажей, он все же согласился с женой в том, что часть денег от этой

продажи они оставляют себе. Но о своем последнем решении он не сообщил. У него

появился  стыд,  страх  отменить  свое  первоначальное  слово  перед  Апостолами.  Он

боялся показаться слабым. Хотя за это его никто бы не осудил, это была его личная

установка, что он должен быть хозяином своего слова.

Так получилось, что когда он принес деньги Апостолам, он сказал: «Это то, что

я обещал. Это за все мое имение», - но в его ауре, в его энергетическом поле были

следы страха лжи.

У Апостола Петра не было никакого осуждения,  он просто удивился такому

состоянию  верующего,  который  жертвует  Богу  в  состоянии  этих  низких  вибраций.

Тогда чем заряжены эти деньги? Какую энергию он туда вложил? Он просто удивился:

«А как ты допустил мысль в своем сердце солгать Духу святому?»

Он ему не приказывал отдать эти деньги, просто для него это было немыслимо.

Ты бы сказал сразу, что с женой решили в последнюю ночь, это было полностью твое

право. Он сам это понимал. Он еще добавил то, что не написал Лука в книге «Деяний»:

«И ты с таким настроением, с таким Духом даешь деньги на развитие церкви? Для чего

ты их даешь тогда? Чтобы казаться более любящим, чем ты есть на самом деле?»

Это все Апостол Петр у него увидел в ауре. А когда он спросил с удивлением,

этот человек понял, что его маленькая тайна, маленькая ложь известна.

И от  этой  известности  его  маленькая  постыдная  тайна  в  его  сознании  стала



огромной.  В  нем возникло  такое  чувство  страха  и  уныния,  что  он солгал,  пришло

осознание, что он действительно солгал. Даже не из-за денег, а из-за этого понимания

своей слабости. За то, что он не мог сказать, как есть.

Пришло к нему осознание такого его ничтожества перед Богом, и от этого гнева

на  себя  у  него  сильно  поднялось  давление,  и  просто  разорвался  слабый  сосуд  в

головном мозге, и он упал замертво. Это был эмоциональный взрыв.

Максим: Вот что бывает, когда не послушался женщину. 

Ирина:  Но  сами  Апостолы,  в  том  числе  Петр,  опешили  от  этого,  они  не

ожидали такой реакции, они ему пытались помочь, оказать первую помощь, молились.

Но Дух уже ушел.

Я сейчас говорю, что происходило на физическом уровне, не касаясь духовных

причин.

И тогда Апостолы и верующие впали в глубокий не то, чтобы страх, а в такой

трепет,  что  они  увидели  в  этом  Божественный  знак.  Они  не  знали  полностью  его

состояния.

А когда пришла его жена, она спросила: «Где ее муж?» - Апостол Петр сказал,

что  его  уже  вынесли  на  похороны.  Она  стала  спрашивать,  что  случилось,  и  ей

объяснили,  что  открылась  его  ложь,  и  она  стала  говорить,  что  они  с  него  стали

требовать, и он от этого умер. Там написано, что она вступила в небольшой спор.

Петр ей сказал, что заходят люди, которые вынесли ее мужа: «Неужели же ты

при таких обстоятельствах смерти мужа совершенно потеряла Божий страх, такой как

смирение. Если ты не смиришься перед Богом, они и тебя могут вынести». Она этого

испугалась, у нее тоже случился приступ, и она умерла.

Вот такое событие было. Такой произошел разговор, и она тоже, естественно,

чувствовала, что это из-за нее произошло.

Вот такой  произошел  разговор между ними.  Никто ее  ни в  чем не  обвинял,

просто  предупредили  о  том,  как  она  может  обвинять  людей,  которых  пытался

обмануть ее муж. Тем более, что он умер от Божественного вмешательства, потому что

они же знали, что без Божественной воли такое не происходит.

 

2:20:54 Благословение от Иисуса.

Владимир: Наши участники попросили меня передать, что они хотели получить

благословение от Иисуса для всех нас перед окончанием встречи.

Ирина: Дорогие мои Души, дети нашего общего Божественного Отца! Каждый



из вас находится  сейчас  в  том месте  и  времени,  в  котором должен находиться  для

выполнения своих задач.

Я  понимаю,  что  каждый из  вас  в  той  или  иной мере  чувствует  сейчас  мою

Божественную энергию и любовь, направленную на вас.

Я знаю, что из этого зала вы будете выходить уже другими людьми, не такими,

как вы в него заходили. И я знаю, что здесь вас меняет каждый день.

Вы уже  вечером становитесь  другими личностями по сравнению с теми,  кто

проснулся утром. И я благословляю вас на то, чтобы нести этот Свет Божественной

любви вечно, бесконечно и в полном согласии с Божественной волей и Божественным

разумом, который есть внутри каждого из вас.

 

2:22:25  История  организации  Центра.  Благодарность  Архангелов  за

участие в конференции.

Максим: На самом деле я каждого жду в команде «Кассиопея» и всем сердцем

готов вместе нести это благое дело, эту миссию, может быть, которую сам придумал.

Я считаю, что конечная цель – это все-таки личным примером показать вам, в

том числе, куда идет ваша помощь. Реально.

Я  хочу,  чтобы  вы  видели  и  чувствовали,  что  все,  чем  вы  помогаете,

направляется  именно  на  то,  чем  занимается  проект.  Начнем  с  головного  Центра  в

Воронеже, потом потихонечку будем структурировать все остальные центры. И когда

вы станете членом команды «Кассиопея», и когда у нас появится между мной и вами

доверие, все, что есть у меня, есть у членов моей команды. Я не собираюсь зажимать,

слушая женщину, часть своего имущества. Все, что есть у меня, есть у проекта.

Когда мы начинали этот проект, я быстро отдавал все ценное, что нужно и не

нужно,  чтобы организовать  маленький Центр,  чтобы уже  начать  передавать  знания.

Потом появилась надежда, потом появился Оздоровительный центр. Наши наставники-

кураторы помогали все это делать.  И когда я начал все это организовывать,  вы не

поверите – это Божественное провидение. Те объекты, которые не продавались по 5–7

лет, «улетели» в течение недели после того, как я сказал: «Боже, дай мне, пожалуйста,

возможность это сделать. Я хочу организовать Центр». И все пошло.

Я  всегда  буду  говорить,  что  открыт  полностью  перед  вами  в  своих  словах,

поступках действиях, финансах. Многие люди мне лично как физическому лицу дарят

денежные средства для того, чтобы я организовал Центр. Все денежные средства также

передам в этот Центр, этой организации, и в учредители ее внесу всех тех, кто реально



помогают в развитии Центра. Спасибо вам огромное!

  Ирина: Архангелы Михаил, Гавриил, Уриил и Рафаил внимательно слушали и

благодарят каждого из вас. Здесь на самом деле присутствует очень много контактеров

с Духовным миром, с Христосознанием, с Иисусом Христом.

Тот,  кто  контактирует  с  Иисусом  Христом,  является  одновременно  и

контактером с Духовным миром, так как образы Христа в христианском религиозном

эгрегоре, который находится в Духовном мире и с планетой Бурхад, Пикран.

Архангел  Гавриил  воплощен,  три  находятся  в  состоянии  развоплощения,

невоплощенные Духи – они благодарят за очень интересные глубокие вопросы и за то

внимание и доверие, с которыми вы открывали свои сердца и вкладывали туда каждое

слово,  чувствуя,  что  оно  может  изменить  жизнь  вашу и ваших близких.  До новых

встреч, друзья!

Максим: Я хотел бы спросить: ты похож здесь на себя?

Ирина: Да. Это очень близкий образ моему физическому телу. Он показывает

более белое и вытянутое лицо, и глаза побольше.

Максим: Спасибо!

Владимир: Я хочу еще раз поблагодарить Иисуса и всех, кто пришел с ним, за

бесценную информацию и за то, что они здесь были. Впервые за историю человечества

произошла такая встреча с их ответами на наши вопросы. Спасибо!

 


